

宝は足元にある！

3月4日に市長に就任して、44年ぶりに国東での生活が始まりました。長い間、ふるさとを離れていた私にとって、国東市での暮らしは何もかもが新鮮です。六郷満山のお寺を巡ったり、諸田山神社御田植祭を見たり、姫ダコ、生食用牡蠣、オリーブ、椎茸、味一ネギ、キウイフルーツなどの絶品食材を使った料理を食べたりと、毎日が驚きの連続です。

また、就任直後から各地のイベントへのお誘いをいただき、国見町のミツマタ祭りや安岐町と武蔵町の桜まつりにも伺いました。地域の皆さんが手入れして育てた満開のミツマタや桜を眺めながら、地元食材でつくったおにぎりや山菜料理をいただきながら考えました。

国東市は人々の暮らしに必要な自然、食文化がとても豊かです。でも当たり前のことで、その魅力が見過ごされてきたものがたくさんあるのではないのでしょうか。何でもありません、ふだん見ている景色や食べているものは、都市部にはない素晴らしいものばかりです。まさに「宝は足元にある！」のです。では、このような地域資源をどうすれば良いのでしょうか。国東の魅力を、東京をはじめ、全国の人に知ってもらおうと同時に、地元で暮らす私たち自身が、それらの魅力

や国東の良さに気づくことが大事です。つまり、まず私たちが自信や誇りを持つていないと、国東は輝かないのです。

この秋、国東町鶴川には街を活性化するための拠点施設が稼働します。ここには、観光やグルメ情報を発信するギャラリーやカフェ、自分の店を持ちたい若者を応援するチャレンジショップ、そして、市内外のビジネスマンに活用してもらう coworking スペースやサテライトオフィスという、新しいにぎわいが生まれる「きっかけ」が用意されています。人が通りを行きかい、にぎわいが戻ること、商店街が生まれ変わることを目指しているのです。そして、このにぎわいづくりの試みから、国見町、武蔵町、安岐町にも新しい賑わい創出のヒントが生まれればと思っています。時間はかかるかもしれませんが、100年後も国東市であるための「きっかけ」のひとつになればと考えています。

このような新旧の宝を、これからも創造したり、発掘したりして、市全体につなげていけば、世界中でここにしかない魅力的な国東市になると、満開の桜を眺めながら思いました。

国東市長 松井 督治

CONSULTATION

相談

無料の相談窓口をご案内します

●障がい者福祉相談
障がい者のための総合相談窓口です。ご家族からの相談も可能です。

日時	6/6(火) 午後1時30分～3時
場所	みんなかん
日時	6/13(火) 午後1時30分～3時
場所	アストくにさき
日時	6/20(火) 午後1時30分～3時
場所	隣保館
日時	6/27(火) 午後1時30分～3時
場所	安岐総合支所
問	福祉課 障がい者支援係 ☎72-5164

●民事・家事手続き案内 ※前週金曜までに要予約
裁判所の利用や申立手続などについて説明・案内します。

日時	6/14(水) 午前9時30分～午後3時30分
場所	アストくにさき
申・問	大分地方・家庭裁判所杵築支部 ☎0978-62-2052

【県の新型コロナウイルスに関する相談窓口】

新型コロナウイルス相談窓口
☎097-506-2775 (24時間対応)
新型コロナウイルスの一般的な相談窓口です。
東部保健所 国東保健部 ☎72-1127
新型コロナウイルスに感染した疑いがある場合など。

【ワクチンの副反応に関する相談窓口】

大分県新型コロナワクチン副反応等専門相談窓口
☎097-506-2850 (午前9時～午後6時)
ワクチン接種後の副反応について専門的な相談に応じます。

●行政相談
行政などへの苦情や意見、要望を受け、その解決や実現を促進します。

日時	5/10(水) 午前10時～正午
場所	みんなかん、安岐総合支所
問	大分行政監視行政相談センター ☎097-532-3715

●こころの相談 ※3日前までに要予約
こころの悩み、人間関係、家族との問題など、つらい気持ちを伝えてください。

日時	5/18(木) 正午～午後1時
場所	東部保健所 国東保健部
申・問	東部保健所 国東保健部 ☎72-1127

●行政書士会無料相談 ※要予約、1組30分以内
遺言・相続、在留資格、法人設立、各種許可申請など、お気軽にご相談ください。

日時	5/18(木) 午後1時～3時
場所	隣保館
申・問	大分県行政書士会杵築支部 ☎0977-75-8443

●大分県よろず支援拠点 ※要予約
専門家が販路開拓や資金繰りなど、幅広い経営相談に応じます。

日時	5/24(水) 午前10時～午後4時
場所	国東市役所
申・問	国東市商工会 ☎72-2000

市の職員を紹介します

わたしの仕事

voice 4月から広報担当になり、各種イベントの取材や市報・SNSを活用して、最新情報や市の魅力を市内外の方々に発信しています。初めて取材に行ったとき、市民の方々の元気な姿、温かいところに、活力が湧きました。

広報を通じて、たくさんの人に国東のことを知ってもらい、好きになってもらえたらうれしいです。

「わたしのモットー！」
“自然体”

見かけたらぜひ声をかけてください！

政策企画課広報係 溝部 健斗

撮影時の風景

※電話でご確認の上、受診してください。国東市民病院（☎67-1211）、あおぞら病院（☎72-0455）は救急病院です。